

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 5 au 11 février 2022

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac

L'attente des Cantonniers bientôt terminée

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY M18. Deuxièmes du classement général de la Ligue M18 AAA avant la pause des Fêtes, les Cantonniers de Magog reprendront officiellement le collier le 16 février prochain, en rendant visite aux Gaulois de Saint-Hyacinthe.

Il s'agira de la première joute d'une série de six en deux semaines, et qui fait suite aux allègements annoncés mardi dernier par le premier ministre François Legault. Ces allègements prévoient notamment un déconfinement sportif (reprise des matches et compétitions) pour le sport civil et scolaire à compter de ce lundi 14 février.

Il va sans dire que cette mesure a été accueillie avec joie dans l'entourage des Cantonniers, même si on s'attendait peut-être à reprendre le collier dès ce week-end. « On va devoir jouer à un rythme de trois joutes par semaine d'ici la fin du mois de mars pour compléter notre calendrier régulier et entamer les séries vers la

fin-mars/début avril. Mais, la bonne nouvelle, c'est que les joueurs ne perdront rien au change avec le même nombre de joutes qu'à l'habitude. Et toutes les équipes auront la chance de jouer plus tard que lors d'une saison normale », laisse entendre le président de la formation magogoise, Renaud Légaré.

Même son de cloche optimiste du côté de l'entraîneur-chef Stéphane Robidas, qui n'a pas détesté avoir un surplus de séances d'entraînement au cours des dernières semaines. « Depuis le 17 janvier (début officiel du retour sur glace), on a tenu 20 pratiques. Je sais que les gars auraient souhaité disputer quelques joutes, mais personnellement, comme entraîneur, j'aime beaucoup préparer les entraînements. Ça permet de pratiquer plusieurs aspects, dont les habiletés individuelles », plaide le pilote magogois.

Détail non négligeable, tous les joueurs des Cantonniers seront en santé pour reprendre le dernier droit de la saison. « Louis-Félix Charrois (gardien) a manqué le Challenge M18 avant les



Après un mois consacré à l'entraînement, Stéphane Robidas et sa troupe pourront disputer leur première joute de l'année 2022 mercredi prochain.

(Photo Le Reflet du Lac - Archives/Patrick Trudeau)

Fêtes, en raison d'une blessure, mais il est maintenant rétabli. Tout le monde va être à 100% pour reprendre l'action », s'est réjoui Robidas.

Avec 54 points en 27 rencontres, les Cantonniers étaient seulement devancés par les Chevaliers de Lévis (57 points en 26 parties) lorsque la saison a été interrompue il y a quelques semaines.

Ces deux équipes auront d'ailleurs la chance d'en découdre dès le vendredi 18 février, alors

que les Cantonniers prendront la route de Lévis.

La troupe de Stéphane Robidas devrait en principe retrouver ses partisans le 23 février pour son premier match à domicile de la « nouvelle » année.

Précisons que le hockey mineur et les sports scolaires vont aussi pouvoir reprendre leur volet compétition dès le 14 février.

Il faudra toutefois attendre jusqu'au 28 février avant de pouvoir tenir des tournois.

Levée de fonds

Un objectif à la hauteur de l'héritage à préserver



Tous les dons reçus serviront à 100% au financement des travaux majeurs de restauration de l'église Saint-Patrice

Objectif | 3,2 millions

« Nous croyons que personne ne pourrait contester l'importance de la préservation, de la conservation et de la restauration d'une église comme Saint-Patrice de Magog, au cœur de la ville de Magog. Elle représente le noyau historique, architectural, religieux et communautaire de la région de Magog et l'altération ou la disparition d'un tel bâtiment serait une perte inestimable pour la communauté. »

- Rémi Petit, architecte

Faites un don directement sur notre site web



saintpatrice.ca

Église Saint-Patrice de Magog
Plus qu'un symbole, notre histoire
Levée de fonds

330166

Le Défi des collines enneigé aura lieu le 26 février

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

COURSE. Les sportifs hivernaux auront finalement quelques occasions de se faire valoir au cours des prochaines semaines.

Ce sera notamment le cas le 26 février, à Sainte-Catherine-de-Hatley, alors que se déroulera le 3^e Défi des collines enneigé.

Cette épreuve de course à pied, qui fait partie du circuit Courir en Estrie, offrira des distances de 1 à 30 km et sillonnera les routes de cette municipalité tout en relief, comme c'est le cas avec le Défi des collines en version

estivale.

Les départs auront lieu à compter de 9 h 30 et le point de rassemblement est situé au Centre communautaire de Sainte-Catherine et au parc Jonathan-Martel.

On peut s'inscrire dès maintenant au www.courirenestrie.com.

Jusqu'à nouvel ordre, le passeport sanitaire sera exigé pour les coureurs de 13 ans et plus.

Cette course, la première de l'année 2022 en région, survient quelques mois après la tenue du Marathon de Magog, en octobre dernier.

SKI ACROBATIQUE

Les frères St-André sur le podium au Mont-Gabriel

Les trois frères St-André, membres du Club de ski acrobatique Orford, ont totalisé cinq médailles lors d'une compétition provinciale de saut en ski acrobatique tenue au Mont-Gabriel, dimanche dernier.

L'aîné du trio, Matthias, a récolté l'or et l'argent lors des deux épreuves de la catégorie M16, alors que son frère Édouard a obtenu un doublé en argent chez les M14.

Le plus jeune des frères, Guillaume (9 ans seulement), a pour sa part décroché une médaille de bronze et une 4^e place chez les M14.

Ancien membre du Club Orford et faisant maintenant partie de l'équipe du Québec, Gabriel Dion a de son côté terminé la journée avec deux médailles de bronze chez les M18.

Dans le volet « régional », Guillaume St-André a aussi pris le premier rang de la catégorie M12, tandis que sa coéquipière Lily Timmons a terminé en tête chez les filles du même groupe d'âge.

Ajoutons que lors de la première compétition provinciale, le 30 janvier dernier au Mont Gabriel, Flavie Fontaine a récolté une médaille d'argent et une médaille de bronze chez les M14.



11 février 2022 12h50 / Mis à jour à 19h38

Des élèves se mobilisent contre le port du masque [VIDÉO]



VIATKA SUNDBORG
La Tribune

Une centaine d'élèves de l'école secondaire Le Tournesol se sont mobilisés vendredi matin afin de protester contre les mesures sanitaires. Cette

manifestation pacifique organisée entre autres par le président du conseil des élèves visait principalement à dénoncer le port du masque en classe.

Les adolescents présents criaient à l'unisson « Liberté » et les automobilistes les encourageaient à coups de klaxon. Bien que le vacarme causé par la mobilisation était impressionnant, les autorités ont souligné que le tout s'était déroulé dans le plus grand respect des règles.

« C'est important pour nous de faire comprendre au gouvernement que l'on en a assez ! », explique Érick Cyr-Charland, président du conseil des élèves de l'école secondaire Le Tournesol. Celui-ci affirme avoir été encouragé par ses camarades de l'école Richmond regional High School qui ont mené une manifestation semblable jeudi matin.

Les adolescents étaient présents à l'intersection de la route 249 et du chemin de la Rivière. Au début de la manifestation, les protestataires ont marché de l'école secondaire Le Tournesol jusqu'à leur point de rencontre. Aucune rue n'a été entravée lors de ce déplacement.

« On souhaite se battre pour ceux qui n'ont plus la force d'endurer le port du masque en classe », a ajouté Érika Fortin, une étudiante de cinquième secondaire qui se disait inquiète de la santé mentale de ses pairs.

Cette mobilisation a été organisée par les élèves. Ceux-ci avaient avisé les autorités et fourni leur itinéraire. Ils comptaient retourner en classe en après-midi.

Richmond a lancé le bal

Des élèves de l'école Richmond regional High School avaient été les premiers dans la région à se mobiliser jeudi matin afin de demander un assouplissement des mesures sanitaires. Les adolescents sont restés à l'extérieur de leur établissement d'enseignement tout l'avant-midi, pancartes et drapeaux à la main.

Une soixantaine d'élèves étaient présents lors de cette manifestation, rapportait Radio-Canada.

Leur revendication principale concernait le port du masque obligatoire dans leur établissement scolaire.

En avant-midi, les élèves ont bloqué la rue Laurier entre la route 143 et la rue Armstrong. La Sûreté du Québec (SQ) était présente pour assurer la sécurité de tous.

Les élèves avaient avisé la direction ainsi que les autorités, expliquait aussi Radio-Canada. La manifestation s'est déroulée dans le calme et de façon pacifique.

Des parents mécontents

Rappelons que des écoles situées sur le territoire de l'Estrie et du Centre-du-Québec sont la cible de parents mécontents qui espèrent un assouplissement rapide des mesures sanitaires dans les établissements scolaires « pour le bien-être des enfants ».

Des parents se sont d'abord mobilisés au Centre-du-Québec. Le mouvement a néanmoins pris de l'ampleur, s'étendant désormais jusqu'à Sherbrooke et dans les Hauts-Cantons.

Des drapeaux du Canada, des peluches et des affiches ont été accrochés aux clôtures de certaines écoles pour manifester l'impatience des parents face aux mesures sanitaires.

- Avec Sabrina Lavoie